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Kita im Wissenschaftshafen? 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
am Handelshafen auf der kleinen fast vollständig von Wasser umgebenen Insel zwischen 
dem Hafenbecken und der Elbe (Sarajevo-Ufer, Werner-Heisenberg-Straße) sollen Gebäude 
mit gewerblicher und wissenschaftlicher Nutzung und sieben Stadthäuser mit 129 
Wohnungen entstehen. 
 
Wie der Volksstimme zu entnehmen war, sollen neben Büros, Dienstleistungsanbietern und 
Forschungslaboren nach den Vorstellungen des Bauherrn auch eine Kindertageseinrichtung 
in das Erdgeschoss des Gewerbekomplexes einziehen. Dieser soll entlang des 
Hafenbeckens geplant sein. 
 
Ich bitte um Beantwortung meiner folgenden Fragen: 
 
1. Hat die Verwaltung Kenntnis von dem Vorhaben dort eine Kita zu errichten und wie steht 
die Verwaltung diesem Vorhaben gegenüber? 
 
2. Besteht Bedarf an weiteren Kindertagesstätten? Wenn ja, wie viele Kitas werden wo 
benötigt? 
 
Ich bitte um kurze mündlich, sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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